

En el puerto hubo prioridades en la mega alerta

La jornada comenzó de manera relativamente tranquila en la comuna de Coquimbo, pese a la alerta de tsunami que encendió las alarmas entre autoridades y ciudadanos. Sin embargo, con el avance de la mañana, la situación se tornó más tensa, grandes cadenas comerciales como Líder, Mall Vivo cerraron sus puertas antes del mediodía, acatando la instrucción de evacuación temprana. Mientras que en otros lugares como la feria del sector Llano algunos puestos trabajaron durante la mañana.

En el sector centro de la comuna, se observó una tranquila evacuación por las vías destinadas hacia el estadio Estadio Francisco Sánchez Rumoroso, hasta donde algunas personas llegaron con sus

mascotas para no dejar a nadie de la familia fuera de la zona segura. Aldunate quedó casi completamente vacía, a excepción de algunos vendedores ambulantes que se negaron a retirarse en un inicio.

Un fuerte atochamiento de gente en supermercados, muchos empujando carritos repletos de víveres y productos básicos. El temor al tsunami impulsó una compra masiva, en medio de un ambiente

de apuro y preocupación.

Mercedes Ortiz, vecina del sector, relató que acudió temprano a realizar sus compras «vine hoy a pesar de la alerta porque me preocupa el mal tiempo que viene, más que el tsunami. Quiero prepararme para estos días de lluvia» señaló.

Por otra parte en la feria del sector del Llano que se realiza los días miércoles se pudo observar una que habían algunos puestos montados trabajando, ganándose el pan del día a día.

Daysi casera que lleva años laburando en el rubro comentó «es decisión de cada uno venir a trabajar». Así como ella varios estuvieron de acuerdo de que a pesar de todo hay que cumplir con las labores que dan el sustento.

